

**DUCARMOIS** (*Henri*), Missionnaire Rédemptoriste (Villers-Saint-Amand, 2.1.1875-Kinkanda, 15.7.1905). Fils de Jean-Baptiste Ducarmois et d'Elisabeth Guerlus.

Il commença ses études au collège épiscopal de Renaix et entra au noviciat des Rédemptoristes à Saint-Trond le 7 septembre 1892. Il y reçut l'habit religieux le 4 octobre de la même année et y émit les vœux le 3 octobre 1893. Après avoir achevé ses classes d'humanités à Saint-Trond, il étudia la philosophie et la théologie au scolasticat de Beauplateau (Tillet) et y reçut l'ordination sacerdotale le 4 octobre 1902. Après un court séjour dans les résidences de Saint-Trond et de Liège, il fut, sur ses instances, destiné à la Mission congolaise. Sa robuste santé permettait d'espérer une longue et fructueuse carrière en terre africaine. Le 26 mars 1905 il s'embarquait à Anvers, à bord du *Philippeville*, et arriva le 15 avril à Matadi. Le surlendemain il partait pour le poste de Kionzo. Il y était à peine depuis deux mois quand il devint malade. Le 1<sup>er</sup> juillet la fièvre monta à plus de 40 degrés et l'on crut découvrir les symptômes d'une hématurie. On profita d'une légère amélioration pour le transporter en hamac à l'hôpital de Kinkanda. Malgré les soins pressés du médecin et des Sœurs de charité, le mal reprit et s'accrut. Le 15 juillet 1905 il mourait, à l'âge de vingt-neuf ans, sans avoir achevé son troisième mois de séjour au Congo.

28 octobre 1947.

M. De Meulemeester.

E. Janssens et A. Cateaux, *Les Belges au Congo*, Anvers, 1912, t. III, pp. 309-310. — *La Voie du Rédempteur*, 1905, pp. 358-359. — M. De Meulemeester, *Mémorial de la Province belge de la Congrégation du T. S. Rédempteur*, Louvain, 1931, 15 juillet. — *Gerardusbode*, 1905, p. 128. — D. Rinchon, *Missionnaires belges au Congo*, Bruxelles, 1931, p. 30. — *A nos Héros coloniaux morts pour la civilisation*, Bruxelles, 1931, p. 258.